

WIPO Vacancy Announcements / Avis de vacance d'emploi OMPI

À partir de E-documents <e-documents@wipo.int>

Date Mer 02/04/2025 15:33

À E-documents <e-documents@wipo.int>

We have the pleasure to inform you that the following vacancy announcements have been published on our career site:

PROGRAM OFFICER – P3 – 25120-FT

Development Agenda Coordination Division, Regional and National Development Sector

Application Deadline – 02-May-2025

SENIOR IP LAW AND POLICY OFFICER ON IP AND FRONTIER TECHNOLOGIES – P4 – 25121-FT

IP and Frontier Technologies Division, Infrastructure and Platforms Sector

Application Deadline – 02-May-2025

IMPORTANT NOTICE REGARDING APPLICATION DEADLINE: Please note that the deadline for applications is indicated in local time as per the time zone of the applicant's location.

View listing at: https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en

Nous avons le plaisir d'annoncer que les avis de vacance d'emploi ci-après viennent d'être publiés dans le système de recrutement électronique de l'OMPI :

ADMINISTRATEUR ou ADMINISTRATRICE DE PROGRAMME – P3 – 25120-FT

Division de la coordination du Plan d'action pour le développement, Secteur du développement régional et national

Date de clôture - 2-mai-2025

ADMINISTRATEUR PRINCIPAL ou ADMINISTRATRICE PRINCIPALE CHARGÉ(E) DES LOIS ET POLITIQUES EN MATIÈRE DE PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE ET DE TECHNOLOGIES DE POINTE – P4 – 25121-FT

Division de la propriété intellectuelle et des technologies de pointe, Secteur de l'infrastructure et des plateformes

Date de clôture - 2-mai-2025

INFORMATION IMPORTANTE CONCERNANT LE DÉLAI DE CANDIDATURE: Veuillez noter que la date et l'heure limites pour le dépôt des candidatures sont celles qui correspondent au fuseau horaire du lieu où la candidature est soumise.

Afin de consulter la liste complète des avis de vacance récemment publiés, veuillez cliquer sur le lien suivant: https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en